

ESTRUCTURA DE COSTES

Uno de los principales costes de la empresa, es el préstamo que se debe solicitar al banco para poder llevar a cabo dicho proyecto. El préstamo que se solicita, es una cantidad bastante grande, podra ser alrededor de 200.000 euros, por lo tanto es uno de los principales costes. Otro de los principales costes es la unión con diferentes empresas, ya que, para poder disponer de sus servicios la empresa debe de pagar una cantidad de dinero, que sera aproximadamente 250 euros mensuales.

Una de estas uniones es la empresa DEYAT SL, para poder disponer de sus ambulancias deben pagar los costes que dicha empresa nos pida, que sera aproximadamente 2.000 euros al año.

Otra empresa con la que se podría asociar es AUSOLAN, tiene la función de disponer del servicio a domicilio en la empresa, pero para ello se debe de pagar a la empresa AUSOLAN para poder disponer de sus servicios.



Un coste del servicio es el método de transporte, para que los empleados puedan ir al domicilio de las personas usuarias a atenderles tienen que disponer de 6 coches de la empresa, además de el precio de los coches también hay que tener en cuenta el combustible que este gasta, el gasto mensual por vehículo vehículo será 200 euros al mes, dependiendo de lo reclamado que este dicho servicio.

Otro coste de la empresa aunque no menos importante, es pagar a los empleados, la empresa JASS dispone de una amplia gama de trabajadores, técnicos de personas en situación de dependencia, auxiliares de enfermería, teleoperadores, trabajadores del servicio de comedor, personal de limpieza... En general a todos estos empleados recibirán un sueldo de 1.800 euros al mes, si es a jornada completa en caso de que fuera una jornada parcial 900 euros al mes.